
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tätigkeitsbericht 2024   

Sitzungen   

Im Jahr 2024 fand eine Mitgliederversammlung am 20.11.2024 statt. Die Sitzung 
befasste sich unter anderem mit der Planung für die Neuwahlen der 
Vorstandsmitglieder im kommenden Jahr 2025. Alle aktuellen V orstandsmitglieder 
müssen ersetzt werden. Bereits auf der Mitgliederversammlung haben sich 
interessierte Mitglieder gemeldet.  Weiterhin ging es um das Akquirieren und 
Verteilen von Fördermitteln, sowie der Planung neuer Projekte und der aktiven 
Mitgliedergewinnung. Darüber hinaus fanden Abstimmungen des erweiterten 
Vorstands über das Verteilen von Fördermitteln auch im Umlaufverfahren statt. 
Insgesamt wurde über 11 Anträge abgestimmt. Der Vorstand trifft sich regulär  
alle 6-8 Wochen zu einer hybriden Vorstandssitzung (online oder falls möglich Präsenz).    

 

Vorstand / erweiterter Vorstand   

Im Jahr 2024 fanden keine Wahlen statt. Von 12 möglichen Beisitzern sind aktuell 6 Stellen 
besetzt.  

 

Entwicklung der Mitgliederzahl  

Im Jahr 2024 gab es 14 Eintritte und 1 Austritte.    

Somit bleibt die Mitgliederzahl weitgehend konstant.  Die Bereinigung der Mitgliederliste 
(satzungsgemäßes Ausscheiden durch Schulabgang, sofern Beitrag nicht weiter 
entrichtet wird) gestaltet sich weiterhin als sehr aufwändig, wird aber rollierend 
fortgesetzt, so dass der „aktive“ Mitgliederstand ggf. geringer ist. Ein aktives Werben 
von Neu-Mitgliedern muss weiterhin verfolgt werden.    

 

Projekte und Anschaffungen   

Im Jahr 2024 konnten, wieder zahlreiche Projekte und Anschaffungen durch den 
Förderverein finanziert werden. Eine detaillierte Aufstellung befindet sich in der 
Projektliste des Vorstandes. Hier eine Auswahl der wichtigsten Projekte:   

Drucker für die Bibliothek   
Unterstützungen für den Sportunterricht und -veranstaltungen   
Magnettafeln für die Smartboards in der SAPH   
Bewegungskisten für die neuen 1. Klassen   
Diverse Materialien für den Unterricht   

 

Präsentation des Fördervereins auf Veranstaltungen 

Der Vorstand präsentierte den Förderverein auf den Elternversammlungen aller ersten 
Klassen, um über Ziele, Aktivitäten und Projekte des Fördervereins zu informieren und 
Mitglieder zu werben.   
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Einschulung für das Schuljahr 2024/25  

Der Förderverein präsentierte sich mit einem Stand, um neue Mitglieder zu werben und 
Einnahmen durch Spenden, Getränke und den T-Shirt-Verkauf zu erzielen. Am 
Einschulungstag konnten neue Mitglieder geworben werden. Diese Präsenz des 
Fördervereins hat sich in den vergangenen Jahren als wichtig erwiesen. Hierbei geht 
es nicht vorrangig darum, Mitglieder zu werben oder Spenden zu erbitten, sondern 
neuen Eltern einen Eindruck der Elternarbeit an der Renée-Sintenis-Grundschule zu 
geben.   

 

Weihnachtssingen 

In der Adventszeit hat der Förderverein mit Essen und Trinken beim 
Weihnachtssingen unterstützt. 

 
Großer Kinder-Trödel   

Im Kalenderjahr 2024 wurden vom Förderverein zwei Trödelmärkte organisiert. Der 
Frühjahrströdel war sehr gut besucht, während die Anmeldezahlen für den Herbsttrödel 
geringer waren.  Die Organisation des Trödelmarktes ist organisatorisch eine große 
Herausforderung für das Team.  Aufgrund der geringeren Teilnehmerzahlen im Herbst 
ist zu überlegen, ob ein Trödelmarkt ausreicht.    

 

Martinstag   

Im Kalenderjahr 2024 wollte der Verein mit einem Stand wieder am Martinstag vor der 
Johannes Kirche vertreten sein. Aufgrund fehlender Helfer wurde die Teilnahme 
kurzfristig abgesagt.    

 

Einnahmensituation   

Im ideellen Bereich wurden Einnahmen in Höhe 3,580,40 (Vj 3.921,71) EUR erzielt. 
Im Wesentlichen sind darunter 2.728 (Vj 3.773) EUR gezahlte Beiträge und 822,30 
(Vj 38,02) EUR Spenden. Im Wirtschaftsbereich (Cafeteria, T-Shirt-Verkauf) wurde 
insg. ein Überschuss in Höhe von 6.638,12 (Vj 3.185,69) EUR erzielt. 
Zweckgebundene Rücklagen bestehen von 1.720 € für die Bibliothek und 10.280,11 
€ für sonstige offene Anträge.   
 

Ausblick   

Projektseitig wird im Jahr 2025 ein Trödelmarkt im Juni sowie der Martinstag geplant. 
Beim Schul- und Sportamt muss die Nutzung der Sporthallen für den Trödelmarkt neu 
besprochen werden. Aus Sicht der Sportanlagen-Nutzungsvorschrift (SPAN) besteht 
weiterhin die Nutzung der Hallen zu beantragen.    

Weiterhin steht das Werben neuer Mitglieder im Fokus. Speziell benötigt der 
Förderverein Mitglieder, die sich für die Arbeit in den Gremien des Vereins engagieren.  
 
Berlin, 17.03.2025   

 

 

 

 


